



COMUNICADO DE LA MESA EJECUTIVA FAM

Situación de la provincia de Chubut

La Mesa Ejecutiva de la Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial expresa su preocupación por la situación de la provincia del Chubut y hace llegar su solidaridad a toda la población y, de manera muy especial, a las magistradas, magistrados, funcionarias y funcionarios, a través de la Asociación de Magistrados y Funcionarios Judiciales de la Provincia del Chubut.

La FAM reconoce el esfuerzo y compromiso de las magistradas y magistrados y de las funcionarias y funcionarios en tiempos de pandemia y conflictividad social. Su esfuerzo sostenido ha evitado mayores conflictos sociales.

La FAM públicamente se ofrece a colaborar en todo lo que esté a su alcance para la restitución de la paz social y la recuperación del diálogo y los canales institucionales para resolver los conflictos.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 18 de diciembre de 2021.


CHRISTIAN J. FABIO
Secretario General
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial


MARCELA RUIZ
Presidenta
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial